



COMMUNIQUÉ DE SOUTIEN AUX PERSONNELS PÉNITENTIAIRES

LA FRANCE EN DEUIL

Ce mardi 14 mai 2024 sera, à n'en pas douter, une date sombre dans l'histoire pénitentiaire de notre pays.

Aux alentours de 11h00, un convoi pénitentiaire a été attaqué à l'arme lourde au péage d'Incarville dans l'Eure. Lors de cette opération commando d'une violence inouïe, le détenu escorté dans le fourgon qui le transportait entre Evreux et Rouen s'est évadé.

Lors de cette attaque les agents d'escorte n'ont malheureusement pas eu le temps de riposter. Le bilan est lourd : deux agents pénitentiaires sont morts, et trois autres ont été grièvement blessés. Le pronostic vital de deux d'entre eux est engagé.

Dès demain, mercredi 15 mai 2024, les personnels de l'administration pénitentiaire procéderont à un blocage total des établissements et structures pénitentiaires en soutien aux deux agents tués.

A 11h00, une minute de silence sera observée devant le Centre Pénitentiaire de Perpignan comme partout en France.

L'Union Départementale FO66 présente toutes ses condoléances aux familles endeuillées et apporte un soutien total aux fonctionnaires pénitentiaires dans cette terrible épreuve.

A travers cette barbarie, c'est toute la République qui est attaquée.

La réponse de l'Etat doit être à la hauteur de l'horreur de cette tragédie !

Tout cela passera inéluctablement par une réelle prise en compte des moyens nécessaires à mettre en œuvre rapidement face à cette violence grandissante et au risque encouru par l'ensemble des forces de sécurité intérieure de notre pays.

PLUS JAMAIS ÇA !

Perpignan, le 14 mai 2024

Jérôme CAPDEVIELLE

Secrétaire Général de l'Union Départementale FO66